

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



Deutscher Sozialpreis
Medienpreis der Freien Wohlfahrtspflege



Gastreden

12.11.2019

Gastrede 2019 der Staatsministerin Annette Widmann-Mauz anlässlich des BAGFW-Politikforums - Verleihung des Deutschen Sozialpreises

Ich freue mich, dass wir heute zu diesem schönen Anlass
zusammengekommen sind. Mit der Verleihung des
Deutschen Sozialpreises setzen Sie ein wichtiges Zeichen

für die Bedeutung und Wahrnehmung von Menschen, die sich sozial engagieren. Sie setzen ein Zeichen für die Menschlichkeit. "Solange die Menschlichkeit uns verbindet, ist es völlig egal, was uns trennt", sagte der österreichische Dichter Ernst Ferstl. Und damit hat er Recht.



Dateien

[20191107_Rede_StMin_BAGFW_Sozialpreis_Final.pdf](#) 120 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Über uns

[Transparenz- und Compliancestandards](#)

[Freie Wohlfahrtspflege Deutschland](#)

[Aufgaben der BAGFW](#)

[Satzung/ Geschäftsordnung](#)

[Gremien](#)

[Mitgliedsverbände](#)

[Geschäftsstelle](#)

[Koordinierungsstelle Digitalisierung](#)

[ESF-Regiestelle](#)

[Wohlfahrtsmarken](#)

[Deutscher Sozialpreis](#)

[Der Medienpreis](#)

[Preisträger 2023](#)

[Die Statuten](#)

[Die Jury](#)

[50 Jahre: Historie](#)

[Preisträger seit 1971](#)

[Verleihungen](#)

[Gastreden](#)

[Glücksspirale](#)